



AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

FIESTA PRIISTA EN EL PURGATORIO

Después de su muerte política, los priistas, dirigidos por "Alito", organizaron una fiesta en el purgatorio, no para purificar sus almas sino para repartirse los poquitos huesos que quedaron después de la revolcada que sufrieron el pasado 2 de junio.

En dicho lugar aquéllos se abrazaron, sonrieron, se dieron palmaditas en la espalda -- como en los viejos tiempos cuando el PRI gobernaba a este país-- y gritaban ¡unidad, unidad! Tanta algarabía parecía un espectáculo de simulación, un reality show como los que abundan en la televisión, en donde lo que sucede está fríamente calculado, ensayado, acordado con base en un guión previo, señalan los observadores, quienes aclaran: Hay que decir que algunos realitys están bien producidos y son entretenidos, mientras que existen otros tan malos que dan pena ajena, como el de la "señorita Laura" que grita a sus invitados: "¡Que pase el desgraciado!" y el de la "Casa de los Famosos" en la temporada actual.

Valga esta larga introducción para decir que, por unanimidad, el Grupo Parlamentario del PRI eligió como coordinador de su bancada en el Senado; "al mejor elemento con que cuenta, al más preparado, ideólogo reconocido, estrategia consumado..." ¿Quién es, quién es? Gritaban desesperados los priistas.

¡Aguanten, aguanten! Les respondía "Alito", mientras que su sequito proporcionaba algunos datos: Es un líder que conoce a fondo los usos y costumbres del poder; las intrincadas mecánicas de los partidos políticos y los oscuros recovecos de la administración pública; que sabe el qué, quién, cómo, dónde y por

qué de las actividades políticas, y que, fundamentalmente, conoce el cuándo: cuándo es oportuno, necesario y eficaz que un político entre en acción abierta, no encubierta.

En otras palabras, que conoce y respeta el valor de los tiempos, hoy tan devaluados por aprendices de políticos: acelerados, entusiasmas sin objetivos; rebeldes sin causa, bisoños que se trepan a un ladrillo y los ataca el vértigo de altura. ¡Ya suelta el nombre! Le gritan.

¿Manlio Fabio Beltrones? Preguntaron los analistas bisoños, y los no bisoños también. No hombre, les respondió el encargado del reality

show, y soltó: Escogimos a Manuel Añorve. Por mayoría de votos, las senadoras y los senadores del Grupo Parlamentario del PRI en el Senado de la República decidieron no admitir a Beltrones, "Jefe de Jefes" a dicho grupo, no sin antes aclarar que este rechazo se basa en la gravedad de las acciones del senador Beltrones, las cuales han atentado de manera significativa contra la unidad ideológica, programática y organizativa del partido.

Para intentar purificarse, los priistas encabezados por "Alito", le dieron a Beltrones la libertad de unirse a cualquier otro grupo parlamentario, no sin antes advertir que en ningún caso sus dichos, declaraciones, votos o posicionamientos representan a la bancada del PRI ni al partido.

Recordaron que el senador Beltrones enfrenta actualmente diversos procedimientos sancionadores de expulsión, conforme a los estatutos y normativas internas del PRI.

En consecuencia, el Grupo Parlamentario del PRI en el Senado se encuentra conformado por quince senadoras y senadores, quienes continúan trabajando con el compromiso y la dedicación que caracteriza a nuestra bancada.

Son poquitos, como dijo "Alito" el domingo, pero van a dar batallas memorables en la tribuna. ¡Ah bárbaros!

Escogimos a Manuel Añorve. Por mayoría de votos, las senadoras y los senadores del Grupo Parlamentario del PRI en el Senado de la República decidieron no admitir a Beltrones, "Jefe de Jefes" a dicho grupo, no sin antes aclarar que este rechazo se basa en la gravedad de las acciones del senador



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

5

13/08/2024

OPINIÓN

